

# Liebesbriefe von Gott



„ Ein Brief zum Valentinstag kann ein morgendlich müdes Gesicht in ein strahlendes Lächeln verwandeln.

**Elisabeth Fenkart**

Leiterin der Berufungspastoral

An einem belebten Platz werden am Morgen des Valentinstags persönliche „Liebesbriefe von Gott“ verteilt – mit der Einladung zu einem „Rendezvous mit Gott“ am Abend. In einer offenen Kirche oder an einem anderen schönen Ort hat jede und jeder die Möglichkeit, **einen Schritt des Innehaltens**, der Besinnung oder des Gebets zu machen. Gott bietet allen Freundschaft an.

- Schön gestalteter Liebesbrief (mit Textstellen der Bibel, persönlich formuliert), eventuell mit einer Blume überreicht und am besten von Hand geschrieben.
- Einladung zum „Rendezvous mit Gott“ (Orts- und Zeitangabe)
- Ein Rendezvous-Ort: Kirche, Kapelle, im Freien ...
- Das Rendezvous selbst: Empfang eines/r jeden, der/die kommt, musikalischer Rahmen, eventuell Zettel und Stifte für persönliche Gedanken, Teelichter zum Entzünden ... Es kann eine Gebetsstunde, ein Gottesdienst für Liebende oder ein Barmherzigkeitsabend stattfinden.



**Tipp:** Gut frequentierte Plätze für die Verteilaktion aussuchen!